

参観日



22日、低学年の参観日でした。

1年生は国語の学習、2年生は道徳の学習を公開しました。子供たちは4クラスともとても落ち着いて学習課題に向かっていました。自分の考えを堂々と話したり、友達にわかりやすく伝えたり、うなずいたり、ノートに考えを書き留めたりと、積極的に学習に向かう態度が身についてきているように感じました。

保護者懇談会についてもわきあいあいと話し合いが行われており、とても頼もしかったです。居残りの子供たちもしっかり約束を守って各自過ごしていました。

2年生の教室では、おすすめの家庭学習のページを掲示していました。「前よりレベルアップした!」とのこと。ぜひご来校の際などに子供たちの自慢の取組をご覧になってください。

2年生 白樺台町内会 花いっぱい活動



23日、2年生が白樺台町内会に出かけ、キンレンカの種を道路脇の花壇にまいてきました。町内会の皆さんに教えてもらい、積極的に質問しながら丁寧に作業することができました。これからも継続的にお手入れをしながら、学校周辺の地域と関わっていきます。

5年生の理科 校内授業研究 第5弾



校内授業研究第4弾は、5年生の理科でした。「植物の発芽と成長」の学習で、インゲンマメの発芽に必要な条件を考え、結果を見通しながら実験方法をそれぞれが考えていました。また、友達の考えを予想しながら説明することもできました。これから、実験や考察をくりかえしながら発芽や成長の秘密にじっくりと迫っていきます。

